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指導のもと 一 昨口ようやく9周 年を迎えることが

出来ました こ の機会に厚く御礼申し上げます。現在

来年の10周年に向けて 示尾本雄実行委員長のもとで

記念事業を準備計画中です。今後の御指導の程をよろ

しくお願いして 本 国の合務報告とさせていただきま

す

於 京 ニブラザホテル 3F 白 鳳

司会 東 京稲城 RC SAA委 員長  石 井 吉 則様

◎点壼              会 長 海 野 栄
―

◎物散会員へ黙祷

枚 岩 削 一 男会員
―深く友悼の意を表し

ご冥層を祈り 黙 祷が行われました一

◎国歌並びに日―タリーソング斉唱

『君が代』 『 奉仕の理想』

ソングリーダー 東 京稲航RC 安 園政夫様

◎四つのテストD目和    東 京稲城RC 増 田正美様

◎幹事報告 幹事 大 松 ま 二

1 会 長報告のとお り 誠 に残念でしたが 亡 くなられ

た当クラプの岩削会員のお通夜が昨帆ありました。会

長共々何いましたが 会 員の皆様にも多数の参列とお

志をいただきました。また 本 日の告"J式には ク ラ

ブを代表して何人かの会員に出席いただきました。御

十Lを中し上げます。

2 先 週の多摩東分区野球大会では 稲 城クラブさんの

思いやりで勝たせてもらいました。文字通 り会長の馬

場さんの大腹に感謝しております。そこで 今 週 9月

9日 (木)600～ 同じく府中で ま た来週 9月 16日(木)6:00

～試合があります。特に今週は 林 ガバナー補佐がい

らっしゃる調布むらさきさんとの試合で 昨 年のリベ

ンジを目指してお りますので 参 力u 応 援をお願いし

ます。

3 来 週水曜日9月 15日は祭日休会です。9月 17日 (全)に

は 全 員家族親睦行享として ボ ーリング大会を予定

しております。こちらも参加をお願いします

◆委員会報告◆
◎ニコニコBOX/親 畦活動委員会

委員長 根 本 泰 守

ご来資よりお祝いを頂きました。

な野 栄 一 ……小林植次HFガバナーをお迎えしてゎ

大な 誠 二……ガバナーようこそいらっしゃいました。

津守 弘 範  ガ バナー ガ バナー補佐 地 区副幹事様

ごくろうさまです。

宮本  試   ガ バナーようこそいらっしゃいました。

北村 章 彦  ガ バナー ガ バナー補佐 地 区副幹事様

ようこそ。

萩生田茂夫……ガバナー訪間に際しまして。

赤尾 恭 雄……小林ガバナーの公式訪間を祝して。

高村  弘 … 小 林ガバナーをお迎えして。

◎お客様紹介    東 京稲壇RC

ガバナー

ガバナー補佐

地区副幹事

分区幹事

◎会務報告

会長 馬 場輝彦様

小林植次郎様

朴  賞 夫様

官澤 修 一様

遠藤 誠 幸様

会長 海 野 栄 ―

先程は黙祷を賜わりあ

りがとうございました。

〕 当クラブ 岩 測一男会

員が急逝されました。京 |

[号骨「言を;骨居8富子を
多摩グリーンRCに 入会されました。クラブでは親魅

活動委員会 広 報 雑 誌委員会に所属され 先 週 9月

1日 の例会にも普段とかわらぬご様子で出席されてお

られたのですが … 誠 に残念なこととなりました。

この場において深く哀悼の意を表し 故 人のご冥福を

謹んでお折り中し上げます。

2 本 日3時 30分より 弟 5回理事会を開催致します。

役員 理 事の出席をおねがい致します。

3 東 京多摩グリーンロータリークラブは 1990年 9月

5日 に創立され 由 井重光特別代表をはじめ 多 摩ロ
ータリークラブ 稲 坂ロータリークラブ諸先輩方の御



佐伯 和 療… ガ バナーをお迎えしても

高橋 正 晴……ガバナー来訪 有 難うございます。

由井 員 司… …ガバナーをお迎えして。

森田 舞 子……ガバナー訪同にさいしまして。

中山 lU武 ……お客様ようこそ。

小班 章 員…… 同  上

杉野志保子 …  向  上

円島真由美…… 同  上

杉口  誠 …… 3ク ラブ合同例会おめてとうございます。

関岡 俊 二……三クラブ合同例会を祝して。

須藤 起 雄…… 3ク ラブ合 Hl例会 ガ バナーを迎えても

小坂 一 部……三クラブを祝して。

小朴 和 夫 … 今日はにぎやかですね

池田 光 秋…… 2岳 目の孫 (長男に男の子なので初めて

の内孫)力 浸`かりました。

伊博ケイ子 … 孫が無事生まれました。(男の子です。)

藤本 音 文……東分区野球大会御苦労様 応 援の皆様あ

りがとう。

村上  久   束 分区野球大会 応 援ありがとうござい

ました。お陰で勝てました。

足立潤二郎……どうしたの ガ ンバレヨミウリ巨人草。

ビールをもっと美味しく飲みたし上

根本 奏 守……先週の規睦活動委員会のおつり他です。

海野 栄 一……岩加一男会員のご冥福をお折りいたします。

杉山 案 巳… 岩 測
一男様のご冥福を祈ります。

青沢 洋 景 ……岩渕
――男会員の逝去 誠 に残念です。仰

冥福をお折りいたします。

年を迎える時期 (2000年期)にあたってロータリーの発展

のためにどうあるべきか と いうことをテーマとして言

っております。その中から出てきた言葉が 「堅実 1言望

持統」ということなのです。会長の演説の中心は ロ
ータリーにも草新的なことが必要である。時代に対して

変化しなければいけないと言っております。

まず 「堅実Jと は 国 によっては規則が守れない 日

本はきちんと運営されておりむしろ外国のことであるの

ですが し いて言えば 「増強Jで すね。私もれ増 3%を

皆様にお願いしております

「信望Jは  ロ ータリアンは地域社会に奉仕活動を行っ

ております。このことが地域から信望を受けロータリーが

発展するという事です。

「持統Jと いうのは 財 団プログラムなどは時間がか

かります。こういった時FH5をかけて縦続的にやっていた

だきたい事を 「持続Jと 言っております。

結論的に言いますと千年期を迎えることに対 してしっ

かり足をふんばり 皆 さんと大にロータリーを見直して

改革すべきものは改革してしっかりやりましょうという

ことではないかと思います。

皆さんと共に2000年期へ船出したいと思います。あり

がとうございました

◎卓 話

本年度の RI会 長カル

ロ ラ ビッツァ氏の国籍

は イ タリアです。 ミラ

ノの方で建築設njf事務所

を営業されている方です。

本年度のテーマ 「ロー

タリー2000Jと は 2000

ガバナー 小 林穂次郎様

本日の合計 半 70,5は 晃計382,296)

◎出席報告/出 席委員会 委員長 佐 伯 和 店

会員総数 出席義務者 |,席者 出席率

48名 45名 34名 8222%

3月 25日最終出席率は9348%

◎点襲 会長 海 野 栄 ―

― 故 岩 劇 ― 男会員を縄ぷ ―

欠席者 遠 藤立一 福 島達也 絵 垣 昭  平 野行度

猪股末男 加 藤喜三郎 菊 地 歓  小 形勝子

大熊将夫 高 野範成 戸 田昭寿

メークアップ 荻 生回茂夫  9/7地 区職業喜仕委

員会

四岡後二  9/2分 区野球大会

高村 弘       ″

福島達也      ″

平野行廣      ″

菊地 敏       ″

本年 7月 7日 入会式を行ったばかりの岩渕会員ですが、
9月 3日 心不全にて急逝されました。事年50歳。あまり
に早い旅立ちと係やまれます。入会式で推薦の信院さん
は 「性格は非常に誠実な……Jご 本人は 「この多摩セン
ターの地域で一生懸命活動して参 りたい ……Jこ のよう
に言葉を聞いたばかりなのに な ぜですか。残念でたま

りません。今はただ謹んでご冥福を祈らせていただきます。
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この会拙はリサイクルのためFl生紙を使用しています

(今週の担当 小 泉 博 )


